



COMUNICADO DE PRENSA

COBACH/17

Chihuahua, Chih., a 6 de marzo de 2025

Inician alumnos y docentes del COBACH capacitación en robótica impartida por el Tecmilenio

El Colegio de Bachilleres del Estado de Chihuahua y el Tecmilenio, campus Chihuahua, establecieron una alianza para desarrollar un programa que brindará a la comunidad educativa la oportunidad de cursar una capacitación en robótica.

Por medio del programa se instruirá a un total de 20 alumnos y 5 docentes de los planteles 8 y 10 del Colegio en herramientas clave en Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas (STEM), para fortalecer sus habilidades en resolución de problemas, creatividad y trabajo en equipo.

La implementación del programa se llevará a cabo mediante sesiones teórico-prácticas impartidas por expertos del Tecmilenio, donde los estudiantes aprenderán a desarrollar robots funcionales, explorarán la inteligencia artificial y se prepararán para representar a Chihuahua en competencias de alto nivel.

El propósito del proyecto es conformar un "Dream Team" en Robótica, integrado por estudiantes altamente capacitados para competir en torneos estatales, nacionales e internacionales.

Durante el evento celebrado en las instalaciones del Tecmilenio, estuvieron presentes Homero Gutiérrez Bustillos, director General del Tec Milenio, y Reyes Humberto de las Casas Muñoz, director General del Cobach.

El titular del Colegio de Bachilleres, Reyes Humberto, destacó la importancia y el impacto de este tipo de iniciativas en la formación académica de los estudiantes, quienes seguramente enfrentarán retos globales en su desempeño laboral.

Con esta alianza, ambas instituciones reafirman su compromiso de ofrecer una formación académica de vanguardia y proporcionar a los estudiantes acceso a conocimientos que les permitan destacar en un mundo cada vez más tecnológico.